

Cazadores de mitos de las vacunas

Vacuna contra la neumonía
(neumococo)



La neumonía (pulmonía) no es común ni grave.

Solo las personas mayores de 65 años de edad necesitan la vacuna contra la neumonía.

Usted no puede "contraer" neumonía, así que no hay razón para ponerse la vacuna contra la neumonía.

Vacuna contra la hepatitis B

Usted puede contraer la hepatitis B por ingerir comida contaminada.

La hepatitis B no es nada común, por lo que no es necesario vacunarse contra la hepatitis B.

Usted puede contraer la hepatitis B por la vacuna.

HECHO

La neumonía es una infección grave que puede poner la vida en peligro.

Las personas con una enfermedad crónica tienen mayor riesgo de neumonía, sin importar la edad.

La neumonía se puede propagar al toser o estornudar.

La hepatitis B se propaga a través de la sangre o líquidos corporales infectados.

Usted puede tener hepatitis B y no saberlo.

La vacuna no contiene el virus vivo, por lo que no puede causar la hepatitis B.

Hable hoy mismo con el personal encargado de su diálisis para cerciorarse de que haya recibido las vacunas contra la neumonía y la hepatitis B. Ambas vacunas están cubiertas por la Parte B de Medicare.

Para presentar una queja sobre su centro de diálisis, contacte la Red 15 al 1.800.783.8818.